



BAJACALIFORNIA
GOBIERNO DEL ESTADO

COMUNICADO DE PRENSA

INICIA GOBIERNO DEL ESTADO REHABILITACIÓN DE COLECTOR ISLAS AGRARIAS

- Más de 45 mil habitantes serán beneficiados

MEXICALI, B. C.- Lunes 27 de noviembre de 2017.- Con el propósito de mejorar la infraestructura de servicios públicos, el Gobierno del Estado que encabeza el Mandatario Francisco Vega de Lamadrid, a través de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM), informa que dio inicio la reposición del colector de aguas residuales Islas Agrarias, con una inversión de un millón 483 mil pesos.

El Director General de la paraestatal, Francisco Javier Paredes Rodríguez, mencionó que el colector de aguas residuales de 48 pulgadas de diámetro, tiene su trayecto por un costado del ejido Islas Agrarias en terrenos rústicos, así que los trabajos de rehabilitación no ocasionarán molestias a la población cercana.

El funcionario estatal señaló que estos trabajos evitarán filtraciones y desgaste en las juntas de tubería; dicha obra beneficiará a más de 45 mil habitantes de la zona oriente de la ciudad.

--oo00oo--

